

Die Grundschule Josef wünscht



Frohe Weihnachten



Wenn leise Flocken fallen sacht,  
und heller wird die Winternacht,  
dann spürt man, wie die Zeit uns hält,  
in einer stillen, warmen Welt.

Wir lernen, lachen - Tag für Tag,  
und jeder zeigt, was er wohl mag.  
Gemeinsam wachsen wir ein Stück,  
mit Mut, mit Freude, mit Geschick.

So wünschen wir zur Weihnachtszeit  
Frieden, Wärme, Heiterkeit,  
für jedes Herz ein helles Licht,  
das durch die dunklen Tage bricht.

(Verfasser unbekannt)

Paderborn, den 9.12.2025

Liebe Eltern,

ein weiteres Jahr geht zu Ende – ein Jahr voller gemeinsamer Momente, kleiner und großer Erlebnisse und vieler Begegnungen, die uns im Schulalltag begleitet haben. Die Weihnachtszeit lädt uns nun ein, innezuhalten und die Dinge zu genießen, die im Trubel des Alltags manchmal zu kurz kommen. Wir hoffen, dass auch Sie in den kommenden Tagen Zeit für Ruhe, Freude und liebe Menschen finden.

In der Schule hat uns die Adventszeit wieder besonders zusammengeschweißt: Die liebevoll gefüllten Adventskalender, das gemeinsame Singen, das Vorlesen von Weihnachtsgeschichten, die stimmungsvolle Dekoration im ganzen Haus haben nicht nur die Kinder, sondern auch uns Erwachsene in eine warme, vorweihnachtliche Stimmung versetzt.

Große Freude hatten die Kinder auch beim gemeinsamen Backen und Basteln – eine Tradition, die uns jedes Jahr aufs Neue zeigt, wie sehr solche Momente verbinden. Ein herzliches Dankeschön an alle Eltern, die mit ihrem Engagement, ihrer Zeit und ihrer Geduld dazu beigetragen haben, diese Stunden so besonders zu machen.

Unser **Adventbasar** (703,85 €) war ein voller Erfolg. Zusammen mit dem **Eltern Café** (279,60 €) haben wir **983,45 €** eingenommen. 483,45 € kommen unserem Förderverein zu Gute, 500,00 € möchten wir gerne für Kinder spenden, sodass 250,00 € an den Kinderschutzbund Paderborn und 250,00 € an „Lichtblicke“ gehen.

Der bevorstehende Theaterbesuch am 19.12. des Stücks „Tiere im Hotel“, unser Adventsgottesdienst und die vom Förderverein unterstützten Nikolausgeschenke sind weitere Höhepunkte, die die Kinder strahlen lassen und ihre Vorfreude auf Weihnachten noch größer machen.

All diese schönen Erlebnisse wären ohne unser großartiges Team nicht möglich gewesen. Trotz vieler krankheitsbedingter Ausfälle haben alle mit unglaublich viel Herz, Kraft und Zusammenhalt dafür gesorgt, dass die Kinder sich in der Schule getragen und fröhlich fühlen konnten. Dafür möchten wir uns zum Jahreswechsel von Herzen bedanken.

Und auch Ihnen, liebe Eltern, möchten wir ganz persönlich „Danke“ sagen:  
Danke für Ihr Vertrauen, Ihr Verständnis, Ihre Unterstützung an so vielen Stellen und die vielen guten Worte, die uns im Alltag begleiten.

### **Zum Schluss noch wichtige Informationen:**

- Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind seine Sportsachen und liegen gebliebene Sachen vor den Ferien mit nach Hause nimmt. In der letzten Woche vor den Ferien werden alle Fundsachen im Foyer des Neubaus ausgelegt. Wir weisen darauf hin, dass wir alle nicht abgeholt Kleidungsstücke Ende Januar zur Kleiderspende bringen.
- **Am Freitag, den 19.12.2025 ist der letzte Schultag.** Für alle Kinder ist um **11.30 Uhr Unterrichtsschluss**.
- **Die Betreuung findet wie gewohnt statt!** Gerne können Sie Ihr Kind eher oder auch schon direkt nach dem Unterricht aus der Betreuung abholen.
- **Am Mittwoch, den 07.01.2026 ist der erste Schultag nach den Ferien.**

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes, fröhliches Weihnachtsfest, erholsame Feiertage und einen guten Start in ein gesundes, glückliches neues Jahr. Möge 2026 für Sie viele schöne Augenblicke bereithalten.



Herzliche Grüße Ihre Schulleitung

Sabine Peters und Anne Füller